

¡Celebremos juntos el Día de la Educación Rural!

Queridos/as apoderados/as:

Nuestra escuela comenzó como una escuela rural ubicada en Las Araucarias. En honor a este significativo pasado, queremos rendir homenaje a nuestra historia en el marco del **Día de la Educación Rural**. Por ello, los invitamos a participar compartiendo fotografías de aquellos primeros años de nuestra escuela.

¿Qué haremos con las fotos?

Las escanearemos cuidadosamente para preservar estos valiosos recuerdos y se devolverán intactas a sus dueños.

Plazo para la entrega

Les pedimos que entreguen las fotos en la oficina del colegio **hasta el 31 de marzo**. Por favor, colóquenlas en un sobre con su nombre completo, para garantizar que puedan ser devueltas correctamente.

Agradecemos profundamente su colaboración para mantener viva la memoria de nuestra escuela y sus raíces. **¡Contamos con su participación para celebrar esta historia que nos llena de orgullo!**

Si tienen dudas, no duden en consultarnos. ¡Ayúdenos a construir juntos este homenaje tan especial!

Ana Ocaña y Olga Pereira
Profesoras Encargadas